



Oposición presenta acciones contra reformas

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Diputados del PAN, PRI y PRD presentaron ante la Corte, una serie de medidas de acción de inconstitucionalidad, lo que están buscando es que se decrete inconstitucional tanto las reformas a la Ley de Amparo, que se votaron hace unas cuantas semanas y, también, la Ley de Amnistía, aprobadas por Morena y aliados. Las bancadas de oposición señalaron que estas modificaciones estarían violando la Constitución y serían peligrosas para México, acusaron que otorga más poder al gobierno y privan a la ciudadanía de medios para proteger sus derechos frente a los abusos.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6033?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6033&authkey=!AFBmv86Zltyqyhk&ithint=video&e=5MwBdV>